

## Escucha activa

● Nos llena de alegría saber que, día a día, conquistamos más corazones a través de la escucha activa, las reuniones y las visitas a terreno. Ahí se encuentran la realidad de nuestras problemáticas, así como los sueños y anhelos que a menudo han sido ignorados, invisibilizados y postergados.

En nuestro caso, tenemos propuestas serias y sabemos cómo llevarlas a cabo. Recordemos que ayer 27 de

septiembre comenzó la parte más importante de la recta final: el período de propaganda electoral en plazas, parques y otros lugares públicos autorizados, conforme a la Ley N°18.700.

También se permitirá la propaganda en espacios privados, siempre con la autorización del propietario. Es importante tener en cuenta que “lo que se prometió y no se cumplió en los últimos cuatro años” es poco probable que se realice ahora, a pesar de las ofertas engañosas y el uso indebido de recursos públicos, lo cual es ilegal.

Nosotros, hemos construido nuestras propuestas a partir de lo que ustedes nos han compartido, centradas en la seguridad ciudadana y prevención del delito, que se han visto afectadas por la falta de acción; la calidad de vida en los barrios y sectores rurales, donde la negligencia ha dejado espacios abandonados; el fomento del deporte, la salud y espacios recreativos, que han sido olvidados; el fortalecimiento de la identidad cultural y el turismo, esenciales para evitar la división entre valdivianos; la sustentabilidad ambiental y económica, que busca remediar los efectos del abandono de proyectos; y la inclusión y accesibilidad, poniendo especial énfasis en nuestros adultos mayores.

*Eduardo Berger Silva*  
*Candidato a Alcalde de Valdivia*  
*Conglomerado Chile Vamos*